

ひかいだより

Vol. 47

院内保育所 ひかり



おたんじょうび
おめでとう!

8月生まれの
おともだち



今月のねらい

- ・保育者や友達、異年齢児と関わりながら、夏ならではの遊びを思いっきり楽しむ。
- ・ゆったりとした生活の中で、健康に過ごす。

夏、真っ盛り! 「カッ、カッ、カッ」と太陽の笑い声が聞こえてきそうな暑い夏。水しぶきの冷たさが、心と体をいやしてくれます。顔に水がかかっても大丈夫! お気に入りのおもちゃをプールいっぱい浮かべて、「キャッキョ!」と超ご機嫌、笑顔がいっぱいです。ハイハイだった赤ちゃん達もしっかりしてきて、今では、歩きまわり動きが活発になってきました。今月は、夏休みをとるご家庭も多く、登園して来るお子様がいつもより少ないので、たてわり保育(異年齢児保育)を行います。下の子のめんどうをみる年長児。新しい遊びを教えてもらう年少児など、きっと良い刺激になって、友達関係の幅が広がることと思います。夏場は予想以上に体力を消耗しています。ご家庭に戻ったあとも、十分な栄養とたっぷりの睡眠がとれるようご配慮いただき、子ども達が生き生きと夏の生活を楽しめるようにしたいと思います。よろしくをお願いします。

8月の行事予定

- 1日(水) 身体測定
- 6日(月) 避難訓練(地震)
- 28日(火) プール閉まり
- 29日(水) 誕生日会

※毎週土曜日 布団カラー帽子
持ち帰り



たくさん運動・たっぴり休み・水分補給

切った牛乳パックをつなげて、長いといを作ってみました。水をくんだり流したりするのを忙しそうにくり返す子ども達は、とっても楽しそうです。水の冷たい感触や、変化するおもしろさは、子ども達の心と体を伸びやかに開放してくれるようです。



子どもは無意識のうちにまわりの環境から大きな影響を受けています。保育室の壁面や部屋の装飾に季節感や涼しく感じられるように工夫しています。天井には、手作り風鈴がゆれてます。

水着に着替えるだけで、子ども達は大はしゃぎです。みんなで準備体操ぐるぐるどか〜ん! をして準備はOK! 外に出たら紙オムツをはずして「気持ちいい〜おしりもニッコリだね♪」



みんな、顔に水がかかってもへっちゃらで、ジャブジャブ・パシャパシャ思いっきり水遊びを楽しんでいます。だんだん水に慣れてきて、バケツでザブ〜んとかぶってみたり…。少し日焼けした子ども達です!



楽しい夏休み

親子の関わり方を見直すことを通して、家庭の教育力を向上させ、幼児期における子どもの基本的な生活習慣の向上や規範意識の芽生えを培うことを目的として、県教育委員会が夏休みに「おはよう・おやすみ・おてつだい」約束運動を実施します。

「おはよう」をいいます
「おやすみ」をいいます
「おてつだい」をします
親子で一緒に取り組みましょう。

